
OÀIIARÀ }IUNICIPÃI DE VOI,TA GRANDE

os Vereadores abaixo assinados, vem requerer à Mesa, ouvindo-se o plenário, que seja aprovado
pedido de informações ao Poder Executivo Municipal, nos termos e prazo estabelecido pela Lei Orgânica,
sobre o subsequente:

1 - COMO ESTÁ O ANDAMENTO DO RECURSO NO VALOR DE RS 307 MIL DE EMENDA DO DEPUTADO
WILSON BATISTA PARA A COMPRA DE UMA AMBULÂNCIA?.
2 - POR QUE A COMPRA AINDA ruÃO TOI EFETIVADA?

3 - EXISTE A POSSIBILIDADE DE PERDERMOS ESSA EMENDA COM RELAÇÃO A PRAZOS A SEREM
CUMPRIDOS?

4 - QUAL A SITUAçÃO ATUAL DAS NOSSAS AMBULÂNCIAS?

5 - A PREFEITURA ALUGOU UMA AMBULÂNCIA?

6 - QUAL VALOR DESTE ALUGUEL? (DtÁRtA OU MENSAL)
7 - QUAL PRAZO DE PERMANÊruCIA DESTE VEÍCULO ALUGAqO NO MUNICíPIO?

Desse modo, requer, seja recebido o presente requerimento e observada sua

tramitação nos termos regimental.

Certa do apoio dos nobres Edis, subscrevemo-nos,

Plenário Georgina Paixão Godoy, 2g de Setembro de 2022

Vereador

RDO ANDRADE CARVALHO

MENEGUITI PEREIRA

Vereador

Rua Antonio Ribeiro dos Reis Filho, 64 - centro - Volta Grande(MG) - cEp: 36.720-o0o - www.voltagrande.cam.mg.gov,br


